

HANNOVER MESSE 2011

30.04.2011 13:00

Auf dem Gemeinschaftsstand des Landes Sachsen-Anhalt konnten wir viele neue Kontakte knüpfen und kehrten so mit vielen positiven Eindrücken aus Hannover zurück. Auch der neue Ministerpräsident des Landes Dr. Reiner Haseloff äußerte sich sehr beeindruckt: "Die große Resonanz bei der diesjährigen Hannover Messe hat eindrucksvoll gezeigt, dass die deutsche Industrie deutlich im Aufwind ist. Auch in Sachsen-Anhalt hat das Verarbeitende Gewerbe nach überwindener Krise wieder richtig Fahrt aufgenommen. Dort ist die Bruttowertschöpfung im vergangenen Jahr mit 12,6 Prozent überdurchschnittlich gewachsen. Diesen Schwung wollen wir mitnehmen. Durch die erfolgreiche Messebeteiligung haben die ausstellenden Unternehmen den Grundstein dafür gelegt."

Einige Eindrücke vom Messestand:

-



-



-



-



•



•

